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В работе предложен обзор современного состояния законодательства о налогообложении добавленной стоимости в 
Южно-Африканской Республике. Выделены особенности правового регулирования НДС, учитывающие современные тен-
денции развития данного типа налогообложения. Выяснено правовое положение отдельных плательщиков НДС, которых 
законодатель с учетом отдельных параметров структурных элементов налога (налоговый период, налоговая база) объеди-
няет в шесть категорий субъектов налогообложения. Рассмотрены вопросы налоговой политики, определяющие способы 
исчисления и учета налога на добавленную стоимость на фактурной или платежной основе. Акцентировано внимание на 
специальных средствах корректировки размеров налога (кредитные и дебетовые ноты). Отмечено, что при существенном 
своеобразии система правового регулирования НДС в Южной Африке в основном следует принципиальным установкам 
ОЭСР, сформулированным на базе современного новозеландского и европейского опыта взимания НДС/НТУ. 
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The paper provides an overview of the current state of legislation on value added taxation in the Republic of South Africa. 
The features of VAT legal regulation that take into account current trends in the development of this type of taxation are high-
lighted. The legal status of individual VAT payers is clarified, which the legislator, taking into account certain parameters of the 
structural elements of the tax (tax period, tax base), combines into six categories of tax subjects. The issues of tax policy that 
determine the methods of calculating and accounting for value added tax on an invoice or payment basis are considered. At-
tention is focused on special means of adjusting the amount of tax (credit and debit notes). It is noted that although the system 
of legal regulation of VAT in South Africa is significantly different, it mainly follows the principles of the OECD, formulated on the 
basis of modern New Zealand and European experience in collecting VAT/GST.
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